



Après plusieurs mois d'absence pour cause de blessure, l'international camerounais, Vincent Aboubakar retrouve les pelouses.

Le champion d'Afrique avec les lions indomptables du Cameroun est entré en jeu hier 2 Mars 2018 vendredi avec le Fc Porto contre le Sporting Portugal. Blessé depuis un mois face au Sporting Braga lors de la 21e journée, Vincent Aboubakar est de retour sur les terrains. L'international camerounais a repris la compétition ce vendredi avec le Fc Porto contre le Sporting Portugal (2-1) lors de la 25e journée de la Primera Liga.

Remplaçant au coup d'envoi, l'ancien attaquant de Besiktas a fait son entrée à la 71e minute de jeu à la place de Gonzalo Paciencia qui a offert une passe décisive au milieu algérien Yaccine Brahimi.

Dès lors, l'on pense que le buteur camerounais pourrait retrouver sa grande forme et le chemin des filets après plusieurs semaines de blessure